

Facettenreiche Klänge

Dreieichschüler brillieren bei „Swinging Christmas“

VON CHARLOTTE KEILWERTH



Da wurde es voll auf der Bühne: Die „DSL-Concert Band“, Streicher und Sänger eröffneten den Abend mit „Winter Wonderland“. Insgesamt wirkten rund 230 Kinder und Jugendliche mit. Fotos: strohfeldt

Langen – Mit dem Weihnachtsklassiker „Winter Wonderland“ beginnt das jährliche Konzert „Swinging Christmas“ der Dreieichschule, das das Publikum in der Stadthalle einmal mehr in besinnliche Stimmung versetzt. Auf der Bühne stehen 230 Kinder und Jugendliche, die seit mehreren Monaten die zahlreichen Stücke, insbesondere Weihnachtsklassiker, intensiv geprobt haben. Die Mitwirkenden bestehen aus jungen Musikerinnen und Musikern im Chor sowie den verschiedenen Blas- und Streichorchestern. Auch um die Technik am Mischpult oder den Scheinwerfern kümmern sich eigenständig Schülerinnen und Schüler, ohne die ein einwandfreier Ablauf des Abendprogramms nicht möglich wäre.

Einer der vielen Höhepunkte des Konzerts ist das Lied „It’s Oh So Quiet“ von Björk, das die Zehntklässlerin Noelle So-Hee Lee singt. Die Big Band unter Leitung von Ilja Hodlokov unterstreicht die facettenreiche Wirkung der lauten und leisen Klänge. Das Zusammenspiel aus Gesang und instrumentaler Leis-

tung kommt besonders gut zur Geltung. So präsentiert das Streichorchester „DSL-Strings“ gemeinsam mit Bläsern und Chor das epochale Stück „For the Beauty of the Earth“ von John Rutter. „Ich bin erleichtert, dass nach langem Üben alles nach Plan lief, und das Stück bescherte mir den einen oder anderen Gänsehautmoment“, freut sich Musiklehrerin Frauke Preisler.

„Die Schülerinnen und Schüler haben das wieder großartig gemacht. Den Applaus haben sie sich wirklich verdient“, ergänzt Musiklehrer Christian Herget stolz. Auch die Jüngsten können ihr musikalisches Können unter Beweis stellen. Die „Junior-Strings“ und der Unterstufenchor, bestehend aus Schülern der Jahrgänge fünf bis sieben, sowie die Bläserklassen, stehen ebenfalls im weihnachtlichen Rampenlicht.

„Das Konzert hat mich begeistert. Es ist sehr beeindruckend, wie die ganz Kleinen auch schon so eingebunden werden und vor allem gleichzeitig eine Menge Spaß haben“, findet Zuschauerin Isabel Korte, die die Aufführung der Dreieichschule bewundert.